

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN *LEVERAGE*  
TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN PADA  
PERUSAHAAN *FOOD AND BEVERAGES*  
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK  
INDONESIA TAHUN 2015-2017**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
VINCENT  
1651048**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2020**

***THE EFFECT OF PROFITABILITY AND LEVERAGE  
ON DIVIDEND POLICY ON FOOD AND BEVERAGES  
COMPANIES LISTED ON THE INDONESIA  
STOCK EXCHANGE IN 2015-2017***

***A THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

**By  
VINCENT  
1651048**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2020***

## KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “PENGARUH PROFITABILITAS DAN *LEVERAGE* TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN PADA PERUSAHAAN *FOOD AND BEVERAGES* YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADA TAHUN 2015-2017”, memiliki tujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh profitabilitas dan *leverage* terhadap kebijakan dividen.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kelemahan serta kekurangan. Sampel dalam penelitian ini masih terbatas hanya pada perusahaan manufaktur sektor *food and beverages* saja. Rentang waktu dalam penelitian hanya tiga tahun saja yaitu tahun 2015 sampai tahun 2017. Selain itu, penelitian ini hanya berfokus pada dua variabel saja yaitu profitabilitas, dan *leverage* sehingga masih terdapat faktor-faktor lain yang mungkin berpengaruh pada kebijakan dividen.

Penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Ibu Sinta Setiana S.E., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberi saran, kritik, dan masukan kepada penulis
2. Orang tua yang telah menyemangati dan memberi dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.
3. Ibu Debbianita, S.E., M.S.Ak., selaku dosen wali yang memberi kata kata semangat kepada saya dari awal semester hingga akhir semester.
4. Teman-teman penulis Selly Cahyani, Andreas Yuriko, Veronica, dan Ronald Pratama memotivasi hingga terselesainya tugas akhir.

Akhir kata semoga Tuhan selain melimpahkan berkatnya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Januari 2020

Vincent